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19:00	Uhr	–		Haus	der	Verbände,	Friedrich-Alfred-Str.	25,	Duisburg		
 
 
Teilnehmer:       siehe Teilnehmerliste  
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung  
2. Genehmigung der Tagesordnung  
3. Genehmigung des Protokolls von 2018 
4. Feststellung der Stimmberechtigen 
5. Wahl eines Protokollführers 
6. Bericht Bezirksfachwart/Bezirksfrauenwartin/ KR-Obmann 
7. Berichte, Probleme der Kreise und Aussprache 
8. Wahl eines Versammlungsleiters 
9. Entlastung Bezirksfachwart/Bezirksfrauenwartin 
10. Wahl des Bezirksfachwartes 
11. Losen der Kreise 
12. Vergabe von Meisterschaften (BEM Männer und Frauen) 
13. Vergabe von Turnieren 
14. Anträge 
15. Verschiedenessen 

  
       Beginn:  19:00 Uhr  
       Ende:  20:12 Uhr 

TOP	1	–	Begrüßung		
Der Bezirksfachwart Ralf Drechsler begrüßt die Teilnehmer. 
 

TOP	2	–	Genehmigung	der	Tagesordnung		
Die Tagesordnung wurde durch die anwesenden einstimmig genehmigt. 

TOP	3	–	Genehmigung	des	Protokolls	von	2018		
Das Protokoll von der letztjährigen Sitzung wurde rechtzeitig auf der Homepage des 
NWJV veröffentlicht. Es wurde durch die Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP	4	–	Feststellung	der	Stimmberechtigten	
Es waren 51 Stimmen aus 17 Vereinen anwesend.  
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TOP	5	–	Wahl	eines	Protokollführers		
Sandra Wolski wurde von der Versammlung einstimmig als Protokollführerin gewählt. 
 
 

TOP	6	–	Bericht	Bezirksfachwart/	Bezirksfrauenwartin/	KR-Obmann		
Ralf Drechsler berichtete zunächst über den derzeitigen Stand der Liga. 
Er teilte der Versammlung mit, dass derzeit viele Vereine an ihn herantreten um den 
derzeitigen Stand bzgl. Auf- und Abstiege in den einzelnen Liegen zur erfragen. Da 
aktuell jedoch noch nicht bekannt ist, wie die Bundesliga in der Saison 2020 
aufgestellt sein soll, kann derzeit zu der Anzahl der Aufsteiger und Absteiger noch 
nichts genaueres mitgeteilt werden. 
 
Sobald eine Entscheidung hinsichtlich der neuen Saison getroffen wurde, wird Ralf 
den Vereinen sofortige Rückmeldung geben.  
 
Erschreckend sei jedoch in diesem Jahr die Nachfrage bei der Bezirksliga der 
Männer im Bezirk gewesen, so haben sich dieses Jahr lediglich 4 Mannschaften 
gemeldet. Da alle Mannschaften nicht ausreichend an Athleten bestückt sind, wurde 
beschlossen, dass es 2. Kampftage geben wird. Am ersten Kampftag wird nur dir 
Hinrunde gekämpft und am 2. Kampftag dann die Rückrunde. 
 
Die Vereine sind weiterhin dazu verpflichtet, die Ergebnisse nach den erfolgten 
Begegungen am selben Tag hochzuladen. Sollte eine verzögerte Veröffentlichung 
erfolgen, wird eine Strafe für den Verein fällig. Die Strafe wird von der beim Verband 
hinterlegten Kaution abgezogen.  
 
Des Weiteren berichtete Ralf Drechsler, dass das Coaching das auf DJB-Ebene 
durchgeführt wird (Coaching Zone/Box) bis in die Kreiseben herunterführt werden 
soll.  
Hier sollen dann zusätzliche Matten an die jeweiligen Wettkampffläche gelegt 
werden, von der aus dann nur noch gecoacht werden darf. 
 
Derzeit gibt es eine Überlegung zu den Deutschen Pokalmeisterschaften aus der 
sich für 2020 ggf. Änderungen ergeben könnten. Sofern die genauen Modalitäten der 
Meisterschaft geklärt sind, wird eine entspreche Information an die Vereinsvertreter 
erfolgen. 
 
Die Westdeutsche Einzelmeisterschaft der Männer und Frauen wird im nächsten 
Jahr erst im November durchgeführt.  
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Dies hat den Grund da NRW das einzige Bundesland ist bei dem die Westdeutschen 
gleichzeitig auch die Gruppenmeisterschaften sind. Aufgrund dessen, wird die 
WDEM Männer/Frauen in den November verlegt, damit alle Gruppenmeisterschaften 
in Deutschland zeitlich erfolgen. 
 
Des Weiteren wurde berichtet, dass der PSV Duisburg im Rahmen seines 100-
jährigen Vereinsjubiläums plant die DEM Ü30 auszurichten. Genauere Informationen 
liegen derzeit jedoch noch nicht vor.  
  
Bericht des KR- Obmanns (Karsten Labahn und Panajotis Papadopoulos) 
 
Die beiden berichtete, dass alle Turniere mit Kampfrichter besetzt werden konnten, 
was sehr erfreulich sei. 
Allerdings sei es immer schwieriger die Leute zu motivieren, neben Schule, Beruf 
und /oder Familie an Wochenenden als Kampfrichter zu fungieren. 
Der Bezirk hat derzeit einen Kampfrichterbestand von 97 Kampfrichtern.  
 
Panajotis Papadopoulos teilte mit, dass diese Zahl zu wenig sei. Man habe im Bezirk 
in den letzten Jahren insgesamt 30 Kampfrichter verloren und die Tendenz sei 
steigend. 
 
Es wurde weiterhin berichtete, dass die diesjährige BEM U10/U13 aus Seiten der 
Kampfrichter äußerst grenzwertig gewesen sei, da man für diese Maßnahme 
verstärkt auf Kreiskampfrichter zugehen musste, damit man die angesetzten 5 
Matten die aufgrund der Teilnehmerzahl auch benötigt wurde besetzen konnten. 
Problematisch war hierbei vor allem, dass zeitlich an dem Tag auch noch Liga-
Kämpfe stattfanden, so dass dort ja auch Kampfrichter eingesetzt werden mussten. 
 
Karsten Labahn teilte aufgrund der diesjährigen Probleme mit, dass im nächsten Jahr 
die BEM U10 /U13 nicht zeitgleich mit der Liga sein darf.  
 
Ferner wurde berichte, dass der Respektvolle Umgang auf und Neben der Matte 
leider immer mehr abnehmen würde. 
 
Erfreulich sei jedoch die große Beteiligung der Kampfrichter bei dem Grand-Slam in 
Düsseldorf.  
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TOP	7	–Berichte,	Probleme	der	Kreise	und	Aussprache	
 
Niederrhein- Süd:  
Der Kreisleiter Kreises berichtete, dass der Ligabetriebt im Kreis gut angenommen 
werden, jedoch die Maßnahmen für die Senioren in Form von Einzelturnieren 
aufgrund der mangelnden Teilnehmerzahlen eingestellt wurde. 
 
Kleve: 
Der Kreisleiter des Kreises berichtete, dass keine Maßnahme für Senioren mehr 
angeboten werden. 
 
Düsseldorf: 
Aus dem Kreis Düsseldorf wurde berichtet, dass die von dort geplanten und 
durchgeführten Maßnahmen soweit gut verlaufen. Man habe die Turniere für die 
Senioren an die Jugend gekoppelt. Die daraus resultierenden Zahlen seien seit 
Jahren stagnierend, sodass man dem Konzept weiterhin festhalten will. 
 
Wuppertal: 
Es wurde berichtete, dass auch in diesem Kreis keine gesonderten Turniere für die 
Senioren erfolgen. Einige Vereine nehmen hingehend jedoch am Ligabetrieb teil. 
 
Rhein-Ruhr: 
Aus dem Kreis Rhein-Ruhr wurde berichtet, dass in dem vergangenen Jahr nur noch 
Kreisturniere für Männer erfolgten und für Frauen nicht mehr.  
 

TOP	8–	Wahl	eines	Versammlungsleiters	
Christoph Hendrichs wurde einstimmig von der Versammlung als 
Versammlungsleiter gewählt. 

TOP	9	–	Entlastung	Bezirksfachwart/Beziksfrauenwartin	
Christoph Hendrichs bedankte sich zunächst bei der geleiteten Arbeit von Ralf 
Drechsler und Andrea Scholten. 

 
Es wurde einstimmig durch die Versammlung beschlossen, dass eine en Block 
Entlastung erfolgen kann.  

Einstimmig wurden Ralf Drechsler und Andrea Scholten von der Versammlung 
entlastet. 
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TOP	10	–	Wahl	des	Bezirksfachwartes	
Als Vorschlag wurde Ralf Drechsler vorgeschlagen. 
 
Da kein anderer Kandidat zur Wahl stand, wurde auf eine geheime Wahl verzichtet. 
Ralf Drechsler wurde einstimmig zum Bezirksfachwart gewählt. 
 

TOP	11	–	Losen	der	Kreise:	
Kleve 1; Niederrhein-Süd 2; Rhein-Ruhr 3; Wuppertal 4; Düsseldorf 5 

Top	12	–	Vergabe	von	Meisterschaften	(BEM	Männer	Frauen)	
Derzeit ist noch kein Verein bekannt, der diese Maßnahme 2020 ausrichten will. Es 
wurde daher beschlossen, dass die Kreisfachwarte bei Ihren Kreisversammlungen 
das Thema ansprechen und erfragen, welcher Verein ggf. Interesse haben, diese 
Maßnahme auszurichten.  

Top	13	–	Vergabe	von	Turnieren	
Eine Vergabe erfolgte nicht, da keine Turniere auf Bezirksebene ausgerichtet werden 
in 2020. 

Top	14	–	Anträge	
Anträge wurden nicht eingereicht. 

Top	15	–	Verschiedenes	
Es wurde berichtet, dass Vera Föbus und Bastian Schlubat die Prüfung zum Bund A 
Kampfrichter bestanden haben.  

 

Duisburg, 24.09.2019 
 
 
Andrea Scholten        Ralf Drechsler   Sandra Wolski 
Bezirksfrauenwartin   Bezirksfachwart           Protokollführerin 


